

■ Junto con el PRD participan en debate organizado por Coparmex

Acusan PRI y PAN al gobierno de la ciudad de tolerar y proteger a vendedores ambulantes

■ ALEJANDRO CRUZ FLORES

Los presidentes de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) en el Distrito Federal, Mauricio López Velázquez y Mauricio Tabe Echartea, acusaron al gobierno capitalino de tolerar y proteger a los comerciantes ambulantes, así como de utilizarlos de manera clientelar. En respuesta, el líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD) capitalino, Raúl Flores García,

recordó al priista que su candidata a jefa delegacional de Cuauhtémoc, Alejandra Barrios, es líder de vendedores ambulantes.

En un debate organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), en el que participaron los líderes de ocho partidos, Flores García se pronunció porque más que combatir este problema, se deben dar opciones a quienes se dedican a esta actividad para integrarlos a la formalidad. Recordó que gran parte de esos comerciantes viven fuera

de la ciudad de México y vienen a buscar en la capital el trabajo que no encuentran en sus entidades de origen.

El líder panista criticó el endeudamiento que tiene la ciudad de México, a lo que el perredista le recordó que la deuda pública del DF está calificada como triple A y que es la única entidad que no se puede endeudar más allá de sus ingresos, por la regulación impuesta por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

